

Expo au Lycée N-D de Noémie Chauvet

« Horizon »

OF du 20 mars 2025

Rezé

Les yeux rivés sur l'*Horizon* au lycée Notre-Dame



Les élèves de l'atelier d'art plastique avec, à droite, Noémie Chauvet, entourée des professeurs, Luc Pascoët et Gaëlle Lucas.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

La galerie d'art du lycée Notre-Dame accueille, jusqu'au 5 avril, l'exposition de Noémie Chauvet, intitulée *Horizon*. L'artiste nantaise intervient au lycée à l'occasion du projet « 11/10 les dix ans de la galerie du lycée ». Elle a notamment ouvert le Plongeoir, vaste espace à Pirmil dédié aux expositions et ateliers d'artistes.

Le titre *Horizon* évoque sa recherche sur les perceptions spatiales et les étendues infinies, une thématique qui traverse l'ensemble de son travail.

« Je fais de l'art minimaliste avec des formes géométriques, les couleurs, les reflets. » Son exposition est une expérience immersive, durant laquelle les spectateurs sont invités à navi-

guer à travers des éléments qui brouillent les repères habituels et ouvrent des perspectives inédites.

À travers cette réflexion visuelle, Noémie Chauvet présente douze œuvres en formats différents, des dessins à l'encre de chine, caractérisés par des lignes nettes, en épure (NDLR : représentation graphique d'un objet par sa projection en trois plans), du bois peint ainsi qu'une pièce en béton qui s'apparente à un bas-relief.

Jusqu'au samedi 5 avril, au lycée Notre-Dame, au 8, rue Félix-Gendron. Sur rendez-vous, du lundi au jeudi, au tél. 02 40 32 87 87.